# Gacetamedica.com Política

## Vie, 19 de Sep del 2014 17:05

Google PageRank: 4 Ranking: 5 País: España Documento: 1/2 Audiencia: 15.986 UU

Valor publicitario: 143 €

Tipología: Medios Online

Código: 14111391301224685409

Fuente VPE v Audiencia: Alexa







## Gacetamedica.com **Política**

Vie, 19 de Sep del 2014 17:05

Google PageRank: 4 Ranking: 5 País: España Documento: 2/2

Audiencia: 15.986 UU Valor publicitario: 143 € Tipología: Medios Online Código: 14111391301224685409 Fuente VPE v Audiencia: Alexa

#### Reacciones de los pediatras

Tras el anuncio de la convocatoria de 392 plazas MIR en Pediatría en toda España, tanto desde la Asociación Española de Pediatría (AEP) como desde la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (Aepap) han mostrado su disconformidad por tratarse de una cifra todavía inferior a la del curso anterior (402 plazas), "totalmente insuficiente para paliar el actual déficit de pediatras" en España. En este sentido, lamentaron que año tras año el ministerio recorte las plazas MIR de Pediatría, en contra de las recomendaciones de la Comisión Nacional de Pediatría, las de las asociaciones y de la comunidad pediátrica en general. A este respecto, desde la AEP ven "razonable" cuestionarse la utilidad de una comisión cuyas recomendaciones son sistemáticamente ignoradas por parte de Sanidad sin que exista ninguna causa que lo justifique

La especialidad de pediatría de atención primaria va camino de convertirse en una de las más envejecidas. En 2015 algo más de la mitad de los pediatras de AP serán mayores de 50 años. Esto quiere decir que se prevé una reducción importante del número total de pediatras. De hecho, se estima que más de un 30 por ciento de los pediatras de AP alcanzarán la edad de jubilación entre 2018 y 2025.

Ante esta situación, la Aepap considera "necesario y urgente" ofertar, a partir de este año, la totalidad de las plazas acreditadas para la formación MIR Pediatría y optimizar todos los recursos para incrementar el número de plazas autorizadas aprovechando la capacidad real de formación del SNS, reivindicación con la que coincide la AEP.

En este sentido, recordaron el preocupante déficit de especialistas pediátricos que está sufriendo España y que sólo se solucionará aumentando las plazas disponibles de formación hasta cubrir las necesidades de la población infantil.

Esta deficiencia, especialmente marcada en AP, y la solución de cubrir las plazas de pediatras por especialistas de adultos "repercutirá tarde o temprano en una peor atención a los niños", advirtieron, para añadir que el médico que les atiende necesita tener un conocimiento de las necesidades en esta etapa de la vida, mientras que un especialista de adultos conoce la enfermedad, pero no las especificidades del niño.

Ante esta realidad, la Asociación Española de Pediatría advierte del peligro que corre el modelo que ha hecho de la asistencia pediátrica española un referente para otros países.

#### Comentarios de esta Noticia

Para poder comentar una noticia es necesario estar registrado. Registrese o acceda con su cuenta.



EL GLOBAL GACETA MÉDICA NetSalud ibién





Premios Fundamed



Aviso Legal - Política de privacidad GacetaMedica.com © 2014 wecare-u. -- 🔊 RSS

sta página web es para uso exclusivo de profesionales sanitarios (médicos, enfermeros, farmacéuticos) involucrados en la prescripción o dispensación de medicamentos, así como profesionales de a industria farmacéutica y la administración y política sanitaria.